



PIEDRA DE TOQUE *En favor de Pérez Galdós* Mario Vargas Llosa

P9

EL PAÍS SEMANAL La Paz, un hospital en lucha contra el virus



LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

La nueva renta mínima costará 5.500 millones de euros al año

El Gobierno busca pactar con las autonomías y completar sus rentas de inserción

El plan absorberá de forma progresiva los subsidios no contributivos actuales

La ayuda se articulará a través de las familias, de las que se definen 12 tipos

X. VIDAL-FOLCH / M. V. GÓMEZ

Barcelona / Madrid

El Gobierno ultima los detalles de la renta mínima que deberá ayudar a cerca de un millón de familias vulnerables que suman tres millones de personas. El coste rondará los 5.500 millones de euros anuales, algo más de la mitad del pago de pensiones en un mes. El esquema básico de esta renta, que verá la luz en mayo, ya está consolidado, indican fuentes de la Administración. Será permanente. Y se otorgará por hogares, para lo que se distinguirán 12 tipologías de familia con pobreza severa.

Sus beneficiarios podrán compaginar esta ayuda con un empleo durante algunos meses para incentivar su incorporación al mercado laboral. Para concederla se computarán todos los ingresos por rentas del hogar y, por primera vez, el patrimonio. El Gobierno pretende evitar fraudes a través del cruce de datos entre Seguridad Social y Hacienda. La nueva renta irá absorbiendo las ayudas estatales, respetando las autonómicas.

PÁGINAS 38 A 40

Sánchez: la desescalada se hará por territorios según criterios técnicos

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer en una comparecencia en La Moncloa que el Ejecutivo pedirá al Congreso otra prórroga del estado de alarma hasta el 9 de mayo, pero que se iniciará una fase de desescalada "cautelosa y progresiva" por territorios. Se atenderá a unos marcadores que determinarán dos cuestiones fundamentales: el nivel de propagación del virus y el "vigor del sistema de salud". Cuando el primero esté a raya y el segundo sea positivo, se irán poniendo poco a poco en marcha las medidas para ir reduciendo el confinamiento de los ciudadanos.

PÁGINA 14



EL CONFINAMIENTO DE LOS NIÑOS SE ALIVIARÁ A PARTIR DEL 27 DE ABRIL. El presidente del Gobierno anunció ayer que los menores podrán empezar "a disfrutar de un rato al día de aire libre" a partir del 27 de abril siguiendo criterios y medidas de seguridad que deben aún fijarse. En la imagen, dos menores, de 10 y 6 años, en su domicilio madrileño tras casi seis semanas en casa. / CARLOS ROSILLO P15

ENCUESTA DE 40dB.

Un 59% de los españoles apoya el confinamiento más estricto

EL PAÍS, Madrid

La mayoría de los ciudadanos españoles (un 59%) está a favor del confinamiento estricto si beneficia a la salud, por mucho que les preocupen también las consecuencias económicas y sociales de las medidas decretadas por el Gobierno. Un 84,7% considera que el Ejecutivo "pudo haber actuado antes", según una encuesta de 40dB. que publica hoy EL PAÍS realizada entre el 14 y el 16 de abril. El 32% cree que el PP lo habría hecho igual y otro 30%, que peor. Una inmensa mayoría respalda las medidas de rescate social para los más castigados por la crisis del coronavirus y un 96,5% de los entrevistados declara sentirse muy (58,5%) o bastante (38%) preocupado por la crisis. PÁGINAS 12 Y 13

Las residencias, foco mortal: 5.272 fallecidos en Madrid

M. SOSA / A. ALFAGEME, Madrid

Las residencias de ancianos se han convertido en uno de los grandes focos mortales del coronavirus en España. La Comunidad de Madrid es el epicentro de este gigantesco drama: el Gobierno autonómico ha contabilizado 5.272 muertos diagnosticados con el virus o con síntomas compatibles con la enfermedad en estos centros y en otros de acogida de dependientes. Son uno de cada 10 residentes. PÁGINAS 22 Y 23 Y MADRID

Protos

Est. 1927

Protos VERDEJO

aire Protos

Mejor en casa

Ribera Duero

Protos RESERVA

WINE-MODERATION

El vino solo se disfruta con moderación.

Venceremos

IDEAS

GORDON BROWN Ex primer ministro británico

“Necesitamos un G20 que pase a la acción”

El político laborista ha impulsado un manifiesto firmado por decenas de ex jefes de Estado y de Gobierno y otros líderes que pide una acción internacional conjunta para hacer frente a la pandemia. Brown defiende en una entrevista que el G20 es el organismo que debe tomar la iniciativa: “Es necesario un liderazgo mundial compartido”.



NEGOCIOS

Jaque al turismo de masas